



Madrid, 28 de febrero de 2019

Queridos amigos:

Recibid todos nuestro saludo cordial y cariñoso.

Nos volvemos a poner en contacto con vosotros para comunicaros que ya estamos preparando con mucha ilusión el 2º voluntariado a Lourdes.

La valoración de la ONG Asociación Padre Usera, Equipo de Pastoral Juvenil de la Provincia de España y los voluntarios del año pasado (alumnos de nuestros centros) ha sido muy positiva. Esto es lo que nos ha motivado a continuar este año. Queremos seguir creciendo y, por ello, volvemos a pedir vuestra colaboración para seguir dando voz a este proyecto.

Este año, además de las diferentes actividades propuestas por nosotros y programadas por el Santuario, estaremos especialmente atentos a las necesidades de los enfermos de la Hospitalidad de Cádiz. Algunas de ellas serán: traslado en carro a las celebraciones, servicio en el comedor, animación de actos...

Nos gustaría que llegara a los alumnos y profesores la siguiente información:

-OBJETIVO: Estar atento a las necesidades de las personas enfermas y compartir momentos de alegría.

-EDAD: De 16 a 20 años.

-FECHA: del 7 al 11 de julio. El 7 de julio se hará una convivencia (encuentro) por la tarde en Madrid. En la casa provincial (C/ General Lacy nº 5)

-SALIDA A LOURDES: El 7 de julio por la noche después de cenar. Viajaremos en autocar privado.

-COSTE: 250 euros. Incluye transporte, alojamiento y manutención.

-GRUPO DE VOLUNTARIOS: 15 personas como máximo. Les acompañarán, como mínimo, dos personas responsables del grupo.

- IMPRESCINDIBLE llevar el DNI o pasaporte y la tarjeta sanitaria europea.

Los alumnos y profesores interesados pueden enviar sus datos personales a esta dirección: apulourdes2019@gmail.com.

Deben indicar:

1. Colegio de procedencia.
2. Nombre/apellidos, edad.
3. ¿Has realizado algún voluntariado antes?
4. ¿Cuál es el motivo por el que quieres ir?
5. Expectativas.

Muchísimas gracias por vuestra atención. Estamos seguros de que volverá a ser una experiencia muy enriquecedora.

Gema Hernández de Pablo
Vocal de la ONG Asociación Padre Usera